

### *Liechtenstein und die Touristen*

meinen Zeitung" berichtete z. B. Volker Mehnert auf einer ganzen Seite über das Fürstentum, aber auch in der "Neuen Zürcher Zeitung", in der "Süddeutschen Zeitung", in der "Welt", im österreichischen Fernsehen und in der BBC wurde Liechtenstein ausführlich vorgestellt.<sup>31</sup>

Mehr als die Hälfte der Logiergäste ist auch durch Zeitungs- oder durch Fernsehberichte auf Liechtenstein aufmerksam geworden. Auch Bücher spielen bei ihrer Information über das Fürstentum eine starke Rolle. Besonders wichtig ist für die Logiergäste allerdings das persönliche Gespräch; die meisten Gäste, die für längere Zeit nach Liechtenstein kommen, sind durch Mund-zu-Mund-Propaganda beeinflusst (Tabelle 32).

---

<sup>31</sup> Mehnert, Volker: Wo der Fürst mit dem Volk Ski fährt. In: Frankfurter Allgemeine Zeitung, 16. Januar 1997. Über die restlichen Berichte informiert der Artikel: Ausgezeichnete Präsenz in internationalen Medien. In: Liechtensteiner Vaterland, 12. Februar 1997, S. 3.